

UNE NOUVELLE EXPOSITION À GOVERNMENT HOUSE POUR CÉLÉBRER L'ANNIVERSAIRE DU DRAPEAU CANADIEN

Diffusé le 13 février 2015

Cette année marque le 50^e anniversaire du drapeau national du Canada. Pour souligner cet anniversaire, le personnel de Government House a conçu et construit une exposition interactive qui rend hommage à ce symbole emblématique national.

Le vice-premier ministre, M. Ken Krawetz a officiellement inauguré cette nouvelle exposition vedette, cet après-midi, à Government House à Regina.

« Je me réjouis que Government House et le bureau de la lieutenante-gouverneure aient choisi de célébrer notre drapeau national de cette façon », a déclaré M. Krawetz. « Cet anniversaire se doit d'être souligné, et le lieu patrimonial de Government House est l'endroit idéal pour une telle exposition éducative et novatrice. »

L'exposition nommée « Célébration du drapeau! » retrace l'histoire du drapeau canadien et présente une table interactive à écran tactile où les visiteurs peuvent créer leur propre drapeau numérique. Dans le coin bricolage de l'exposition, ceux et celles qui le souhaitent, peuvent aussi fabriquer eux-mêmes un drapeau et l'afficher sur le mur.

Un kiosque d'enregistrement vidéo a également été installé afin de permettre aux visiteurs d'enregistrer leurs expériences canadiennes. Certaines de ces histoires sur vidéo pourraient être choisies afin de créer une mosaïque destinée à une exposition célébrant le 150^e anniversaire du Canada en 2017.

« Le drapeau national contribue à unir notre beau et grand pays », a ajouté M. Mark Docherty, ministre responsable de la Commission de la capitale provinciale. « Il s'agit d'un symbole du Canada largement reconnu, et bien que notre population et notre géographie soient des plus diversifiées, nous jouissons d'une qualité de vie

dynamique en Saskatchewan et dans l'ensemble du Canada. Nous avons le privilège de vivre en toute liberté dans un pays démocratique, inclusif et pacifique. »

L'exposition « Célébration du drapeau! » sera en montre jusqu'en septembre 2015.

Aujourd'hui un bien patrimonial provincial et un lieu historique national, Government House servait, lors de sa construction en 1891, de résidence officielle du lieutenant-gouverneur des Territoires du Nord-Ouest. Government House n'est plus une résidence, toutefois cet édifice abrite encore le bureau officiel du lieutenant-gouverneur. On accueille à cette attraction touristique populaire de nombreux invités et visiteurs, en offrant tout au long de l'année des programmes et des visites guidées.

Pour de plus amples renseignements sur la « Célébration du drapeau! », composez le 306-787-5773 ou consultez le site www.governmenthouse.gov.sk.ca. Les visiteurs peuvent mieux connaître Government House au moyen de Facebook à facebook.com/governmenthouse et de Twitter @Govt_House.

-30-

Renseignements :

Chelsea Coupal
Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport
Regina
Téléphone : 306-787-5781
Courriel : chelsea.coupal@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-527-8152